## - ななかい保育所 生活発表会

ななかい保育所

1年間の学びの成果を発表する「生活発表会」が 行われ、ななかい保育所の児童40人が保護者たち に合唱や合奏、ダンスなどを披露しました。

この日のために一生懸命練習してきた児童たち。 たくさんの観客を前にしながらも、実に堂々とし たパフォーマンスを演じてみせました。

児童たちのかわいらしい演奏やダンスに、訪れ た保護者たちからは大きな拍手がおくられました。



# 「子どもとケータイ」を考える

コミュニティセンター城里

第3回家庭教育学級が開催され、小中学校職員 ・保護者など約100人が参加しました。

茨城県メディア教育指導員の鈴木慶子先生を講 師に迎え、『「子どもとケータイ」を考える一ネッ ト社会の危険から子ども達を守るために―』をテ ーマに講演が行われました。

鈴木先生は、携帯電話やインターネットにより 実際に引き起こされた、子どもに関わる具体的な 事件や事例を取り上げながら、携帯電話の怖さや 携帯電話の持たせ方などについて、親の目線で話 しました。

参加者からは、「ゲーム機も携帯電話・パソコン と同じ情報ツールで、フィルタリングの必要性が あることを知った。有害情報がここまであふれて いて、ネット社会が危険な環境だったと知らなか



った。」などの感 想があり、子ども にケータイを持た せることの危険性 を考える良い機会 になりました。

# まちのわだい

MY TOWN NEWS

# おにはそと~!ふくはうち~!

かつら保育所

2月3日の節分の日、かつら保育所の園児52人 が豆まきを行いました。

寒い冬の風にも負けず、元気いっぱいで庭に飛 びだした園児たちは、手作りのお面を付け、「鬼は 外、福は内しの掛け声とともに、豆をまきました。

すると、なにやら物陰から音が聞こえ、2匹の 鬼が登場。その形相に怖くて泣きじゃくる子や鬼 から逃げまどう子で大騒ぎ。しかし、皆を守ろう と年長組の子たちが一斉に豆を投げつけると、鬼 も降参し、最後はみんなで仲良く記念撮影をしま







も来るぞれい子に

# いじめは絶対ダメ!人権教室

古内小学校

子どもたちに人権について理解を深めてもらう ことを目的とした人権教室が、古内小学校の4年 生を対象に行われました。講師は、人権擁護委員 の盛田守委員。児童たちは、いじめをテーマにし た人権啓発ビデオを見ながら、いじめる側、いじ められる側など登場人物の感情の変化や自分だっ たらどうするかを考え、「もしいじめられても我 慢してだまっているかもしれない」「先生や友達に 相談する「自分がされたら嫌なのでいじめはしな い」などの感想を出し合いました。



# ∴ SPORTS ∴

## 第23回城北地方少年サッカー大会

常北運動公園ほか

県内外の少年サッカースポーツ少年団36チー ムが参加し、第23回城北地方少年サッカー大会 (常北サッカースポーツ少年団・同育成会主催) が行われました。高学年の部と低学年の部でそ れぞれ常北 A サッカースポーツ 少年団が第 4 位 と健闘しました。



### 【高学年の部(6年生主体のチーム)】

優 勝 大宮サッカースポーツ少年団 準優勝 舟石川サッカースポーツ少年団 第3位 双葉台サッカースポーツ少年団

### 【低学年の部(4年生主体のチーム)】

優 勝 荒谷台サッカースポーツ少年団 準優勝 真壁ジュニオールサッカースポーツ少年団 第3位 見川サッカースポーツ少年団

# 大道芸に会場は大盛り上がり

コミュニティセンター城里

城里町子ども会育成連合会大会で「大道芸」が 行われ、約200人が来場しました。

バルーンパフォーマーのディンゴさんは、風船 を使って、目にも止まらない速さでお馴染みのキ ャラクターなどを作り出して、客席を沸かし、ジ ャグラーのケンちゃんは、ユーモア溢れるトーク で客席の笑いを誘いながらも、ボールなどを使っ たジャグリングで、あっと驚かせるパフォーマン スを見せました。コメディパフォーマーのエディ さんは、多種多様な情景をパントマイムでコミカ



ルに表現。時 折、客席の小 学生や保護者 もパフォーマ ンスに参加し て、場内は終 始笑いが絶え ませんでした。

# /17 / ノーマイカーデー 町長も参加

県内の公共交通機関の活性化と Co2排出削減な ど環境問題への配慮を目的として、茨城県公共交 通活性化会議が行っている「いばらき公共交通利 用促進キャンペーン」。このキャンペーンの一環 として2月17日(水)に県内一斉に実施された「ノ ーマイカーデーいばらき~マイカー利用を控える。<br/> 日」に城里町役場と町社会福祉協議会も参加しま

日ごろマイカー通勤している職員がバスや乗り 合い通勤に切り替え、阿久津町長もデマンド交通 ふれあいタクシーで登庁しました。



# 「沢山かがやきフェスタ」を開催

沢山小学校が掲げる『めざす児童像』、「考える 子」「やりぬく子」「助け合う子」を目指し、1年 間目標に向かってどのくらい達成できたかを発表 するめざす児童像達成集会「沢山かがやきフェス タ」が行われ、保護者や地域の方約50人が来校し ました。

集会では児童たちが学年ごとに自分たちの取り 組み・達成状況をさまざまなかたちで発表。1年 生は、書けるようになった漢字でクイズを作り、 5年生は授業で学んだ英語で合唱や自己紹介を披 露しました。

集会のあとの給食の時間には、青少年育成町民 会議沢山学区の皆さんが前日から準備して作った

特製のすいとんが振る 舞われ、児童たちは縦 割り班に分かれ、保護 者や地域の方と一緒に すいとんを味わいまし



▲ 1年生も堂々と 発表できました



とってもおいしいね!